

**SE FIRMA ACUERDO DE COLABORACIÓN ENTRE EL CENTRO MOHAMED VI PARA EL DIALOGO DE CIVILIZACIONES Y EL CENTRO DE ESTUDIOS DEL MAGREB PARA LAS AMÉRICAS.**



En dependencias de la embajada del reino de Marruecos en Chile, ha sido firmado el acuerdo de colaboración entre el **Centro Mohamed VI Para el Dialogo de Civilizaciones**, con sede en la ciudad de Coquimbo y el **Centro de Estudios del Magreb Para Las Américas**. El documento fue firmado en representación del centro Mohamed VI por la excelentísima señora **Kenza El Ghali**, embajadora del reino de Marruecos en Chile y el señor **Juan Carlos Moraga Duque**, presidente del Centro de Estudios del Magreb para las Américas.





El punto 1 del documento describe las coincidencias para lograr este acuerdo y el 2 que define las tareas futuras señala:



*“En el contexto señalado en el punto anterior, ambas entidades acuerdan colaborar para el desarrollo de actividades cuyo objeto sea difundir, en Chile u otros países del continente, la realidad de los países del Magreb, para lo cual y de común acuerdo, realizaran estudios, talleres, seminarios, actividades académicas y otros trabajos tendientes a fomentar el intercambio cultural y difundir la información que permita conocer en América Latina la realidad de esos países, avances y esfuerzos en favor de la democracia, el respeto a los derechos humanos, la participación ciudadana y, especialmente, su cultura milenaria, lo cual se hará con una mirada académica y transversal, en forma respetuosa, sin discriminaciones de ningún tipo y un perfil propio de unidad y colaboración.*

Sin duda una muy buena noticia para quienes en nuestro continente se muestran interesados en conocer en forma seria la cultura y realidad política, social y económica de los países del Magreb.